

Especial dilema en la cocina: estética o práctica

Te contamos cómo fusionar la belleza
y la funcionalidad en tu cocina



LA VISIÓN MEDITERRÁNEA DE VIRGINIA PÉREZ
BRILLA EN ESTA VIVIENDA EN PALMA

Un paraíso culinario de tradición y modernidad

PVP 2€



Nueva serie Silestone® Urban Crush Inspirada en los colores de la ciudad.

#SilestoneUrbanCrush



COSENTINO SEDE CENTRAL
T: +34 950 444 175
e-mail: info@cosentino.com
cosentino.com / Siguenos: @ f

Encimera Cinder Craze
Revestimiento Cinder Craze

Lime Delight

Concrete Pulse

Brass Relish

Cinder Craze

Sumario

info@tureforma.org
www.tureforma.org

El número de junio llega con una edición cargada de contenido increíble para disfrutar del inicio del verano. En portada, presentamos una espectacular cocina del proyecto de Virginia Pérez Interiorismo que cautivará tus sentidos. En el proyecto de LID Arquitectura se enfatiza la luz, la conexión con la naturaleza y la comodidad. Descubre los materiales naturales y las técnicas artesanales que se emplean en los espacios versátiles de esta vivienda. Además, te presentamos el proyecto "La verdecita", de estudio Filgueira Morris, una restauración de una casa histórica en La Judería, Sevilla. ¡Toda una fuente de inspiración!

Esta vez te sumergiremos en el apasionante especial "Dilema en la cocina: estética o práctica". Exploraremos las últimas tendencias y novedades que desafían nuestros conceptos convencionales y transforman la forma en que concebimos y diseñamos los espacios culinarios. Prepárate para descubrir el equilibrio perfecto entre el deleite visual y la funcionalidad eficiente.

Desde TU/REFORMA, continuamos brindándote las últimas novedades y citas del sector como nuestros T/R Experiencias, ferias y eventos destacados. Nuestro equipo trabaja para mantenerte al tanto de las últimas tendencias y acontecimientos del mundo de la arquitectura y el diseño.

¡Te deseamos un feliz inicio de verano y te esperamos con los brazos abiertos en este número!

04
12
20
26
28
50
52

INTERIORISMO

Un proyecto excepcional de Virginia Pérez Interiorismo & Mobiliario, que fusiona tradición y modernidad

ARQUITECTURA

LID ARQUITECTURA diseña una vivienda en Madrid que combina el estilo mediterráneo y la comodidad urbana

INTERIORISMO

Filgueira Morris restaura una casa histórica en La Judería, Sevilla, rescatando la esencia perdida

BAÑOS

IdeaAlu+: La revolucionaria colección de duchas sostenibles de Ideal Standard

ESPECIAL DILEMA EN LA COCINA: ESTÉTICA O PRÁCTICA

Equilibrio entre belleza y utilidad: el ingrediente esencial en la cocina

INTERIORISMO EMOCIONAL

¿Tu hogar te representa? Cómo evaluar y planificar cambios para reflejar tu identidad

TOP DESIGN

Participa en la 2ª Edición de los Premios TOP DESIGN para destacar los mejores showrooms del país.



Manuel Gozalbo



María Jaén



Teresa Alabau

STAFF

Director / Manuel Gozalbo
Dirección Editorial / Manuel Gozalbo
Redacción / María Jaén, Manuel Gozalbo y Alina Caballero
Maquetación / María Jaén
Coordinación de Publicidad / Teresa Alabau
Diseño / TU/REFORMA
Sistema Editorial / tureforma
Fotografía / TU/REFORMA

Colaboradores / J. Sánchez.

Redacción Cataluña / Dalbado. - Calle Riera d'Horta, 10. 08015 Barcelona. Telf. 687 915 355

Redacción Madrid / Club Alma Sensai - C/ Príncipe de Vergara, 9 - Madrid

Redacción Andalucía / Sacalm. - C/ Andrés Bernaldez 22, Bloque 4-1ºª 29010 Málaga. - Telfs. 606 375 161 - 609 955 173

Depósito Legal / CS411-2019. ISSN42659-6350.

Industria Gráfica GRUPOZONA
Edita / TU/REFORMA, Avenida Camp de Morvedre 111, Bloque 2, 6.9 12006, Castellón, España. Telf. 964 24 69 50

TU/REFORMA (DUO GLOBAL SOLUTIONS, SLU) no se hace responsable de las opiniones de sus colaboradores. TU/REFORMA no se hace responsable de las imágenes que sus anunciantes ceden para la creación de las páginas publicitarias. TU/REFORMA autoriza la reproducción de sus textos e ilustraciones siempre que se cite su procedencia.



Redefiniendo el estilo y la funcionalidad en el baño

Nuevo sistema de ducha sostenible Alu+ de Ideal Standard

Ideal Standard, fabricante líder de cuartos de baño, ha presentado su última gama de duchas, Alu+, que se lanza en junio de 2023. La nueva colección destaca por su moderna paleta de colores, sus características prácticas y sus sólidas credenciales de sostenibilidad, ofreciendo a los clientes una solución de ducha contemporánea para la vida moderna.

Desde el punto de vista estético, los sistemas de ducha presentan elegantes líneas rectangulares perfectamente realzadas por el mezclador circular, el cabezal de ducha y el rociador de mano. El diseño contemporáneo se complementa con la

opción de tres acabados de bajo brillo: Silk Black, Rosé y Silver, que ofrecen a los clientes la posibilidad de jugar con el color de una forma nueva y emocionante.

También se ha dado prioridad a la sostenibilidad, ya que Alu+ se ha creado a partir de aluminio reciclado de alta calidad con un 84% de contenido reciclado. Completamente libre de cromo, plomo y níquel, Alu+ también cuenta con tecnología para el ahorro de agua, integrada en toda la gama: los limitadores de caudal restringen el consumo a solo 8 l/min para el rociador manual y 12 l/min para la ducha de lluvia sin afectar al rendimiento.

Todas las piezas de plástico de Alu+ están fabricadas con polímeros de alto rendimiento compatibles con el agua potable para garantizar que esta nunca se contamine con plásticos nocivos. De hecho, Ideal Standard ha tomado medidas sostenibles a lo largo de todo el ciclo de vida del producto Alu+, ya que todos los embalajes son completamente reciclables y no contienen plásticos de un solo uso.

La practicidad es fundamental en la gama, y Alu+ incluye estantes de almacenamiento y barras de belleza a juego, con espejos y otras soluciones de almacenamiento disponibles en los tres colores. El rociador

manual y el rociador de lluvia extragrande cuentan con dos modos de rociado diferentes para los usuarios, con un rociador Rain normal y el lujoso modo SilkRain, en el que el sistema de ducha dispensa gotas de agua ultrafinas para una experiencia de spa de primera calidad.

El cambio entre los modos de rociado es sencillo, con una palanca fácil de ajustar en el rociador manual y el mando de control EasyDial de Ideal Standard en el cabezal de ducha. Tanto el rociador manual como el cabezal de ducha son fáciles de mantener limpios y libres de cal gracias a las prácticas boquillas EasyClean. La gama está disponible en opciones termostáticas y monomando, así como conjuntos de ba-

rras de ducha con mando y sistemas de ducha con desviador para cambiar fácilmente entre teleducha y ducha mural. Además, la filosofía Singular™ de Ideal Standard hace que el sistema de ducha sea fácil de combinar con los grifos Cerafine O y los accesorios de ducha Idealrain a juego en los mismos colores y estilo, así como con las colecciones más amplias de platos y mamparas de ducha, cerámica y muebles de Ideal Standard.

Bert Depiere, Vicepresidente de grifería de Ideal Standard International, ha declarado: "Ideal Standard tiene una larga trayectoria en el suministro de productos innovadores y de alta calidad que fomentan prácticas de vida sostenibles, con tecno-

logías diseñadas para ayudar a conservar la energía y el agua. La nueva gama Alu+ es un excelente ejemplo de nuestro compromiso con la reimaginación del diseño de materiales y la maximización de la reciclabilidad; esperamos que al ofrecer colecciones bellas, funcionales y sostenibles, podamos establecer un nuevo estándar en el diseño de cuartos de baño."

La colección estará disponible a partir de este mes de junio de 2023.

